



GVA & ATENCIA continúa su expansión en América Latina con Honduras como socio estratégico

Desde que entrara en vigor en agosto del año pasado el Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea y Centroamérica, las relaciones comerciales entre Honduras y los países miembros europeos se han estrechado. Así, Honduras aporta el 32% de las exportaciones realizadas por Centroamérica a países como España, Alemania, Inglaterra, Francia, Holanda o Portugal. Este es uno de los motivos que ha llevado al despacho de abogados español GVA & ATENCIA a instalarse en país centroamericano a través del acuerdo de colaboración firmado estos días con el bufete hondureño Gutiérrez Falla & Asociados (GUFA LAW).

El objetivo de GVA & ATENCIA es crear un puente a las empresas españolas con intereses en Honduras, y viceversa. Empresas de sectores como la construcción, la seguridad o la agroalimentación ya han mostrado su interés en empezar a colaborar con el despacho para cruzar el charco. “Honduras es un país que prácticamente está por hacerse, y toda la ayuda que pueda venir de una empresa española es

...